

AUSTRALIE- Un tribunal pour la contamination

Par Christophe NOISETTE

Publié le 05/10/2005

Des agriculteurs de l'Etat du Victoria, membres du Network of Concerned Farmers, réclament la mise en place d'un "tribunal" pour obtenir des compensations des entreprises semencières lorsque des contaminations surviennent [1]. Ce tribunal permettra d'évaluer en discutant avec les acteurs économiques le niveau de compensation. Récemment, un agriculteur de Wimera a vu son champ de colza contaminé à hauteur de 0,5% par du colza appartenant à Bayer CropScience.

[1] <http://www.blauen-institut.ch/Pg/pM...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-un-tribunal-pour-la-contamination/